



75名の新1年生、ようこそ上成小へ

満開に咲く校庭の桜に見守られながら4月9日(水)令和7年度入学式を挙行しました。真新しい帽子をかぶり、背中と同じくらい大きなランドセルを背負いながら75名のかわいらしい1年生が入学しました。保護者の方と一緒にドキドキやワクワクしながら受付を済ませると、初めての教室に6年生のお兄さんお姉さんが案内してくれました。今年度の1年生は、本校では久しぶりの3クラス編制。A組からC組まであります。それぞれの教室で、緊張しながら式の始まりを待ちました。

入学式では「1年生入場」の進行に合わせて、6年生のお兄さんお姉さんに手をつないでもらい、元気に入場してきました。予想以上に堂々としていて頼もしく感じました。「校長お祝いの言葉」では、本校が大切にしている児童像である『か・が・や・け』の頭文字をとって「考える子」「頑張る子」「優しい子」「元気な子」を目指そうといった話をしました。みんな一生懸命に話をきいて立派でした。

担任紹介では、1年A組平松佳奈先生、1年B組小林加奈子先生、1年C組佐々木瑠莉先生、なかよしA組西川義孝先生の4名の担任の先生と支援をしてくださる三宅智子先生が発表されて、ドキドキしながら初めて対面しました。1年生のうれしそうな表情が印象的でした。歓迎の言葉では、6年生の平野夏帆さんが在校生を代表して堂々と1年生をお迎えするあいさつをしました。

30分あまりの式でしたが、1年生は疲れた様子を見せることもなく最後まで立派に式に臨み、小学校生活の素晴らしい『はじめの一歩』を踏み出すことができたように思います。



登校班長さん、がんばっています！

多くの登校班でピカピカの1年生が加わり、今年度の新しい登校班が編成されました。年度末の3月から新たに登校班長を任された人もたくさんいます。春から夏にかけては特に、班長さんは歩く速さを1年生に合わせなければいけません。1歩あたりの歩幅が全く違う1年生に速さを合わせるのは、かなりたいへんですが、本校の班長さんはみんな頑張っています。

何度も何度も後方を確認しながら歩く優しい姿も見かけます。きっと班長さんも1年生のとき、こうして上級生にお世話になったのでしょうか。今年も素晴らしい思いやりと責任感のリレーが受け継がれています。



参観日・PTA 総会について

4月16日(水)は、本年度最初の授業参観日です。また、本年度はコロナ禍以降久しぶりにPTA総会を体育館で開催します。日程は、保護者連絡帳やお手紙でお伝えしましたように以下の通りです。お忙しいとは思いますが、御参加お待ちしております。

8:00～8:45 朝の会の公開

9:00～9:30 PTA総会(体育館)

9:40～10:25 授業参観

10:25～10:55 学級懇談会

※1校時は非公開です。



4月22日(火)～25日(金)は、特別時程4校時のため、児童は13:10に学級下校します。お知りおきください。